

DIARIO ILUSTRADO. AÑO TRIGE-  
SIMOTERCERO.  
CENTIMOS

# ABC

DIARIO ILUSTRADO. AÑO TRIGE-  
SIMOTERCERO.  
N.º 10.817

FUNDADO EN 1905 POR D. TORCUATO LUCA DE TENA



LA ENTREVISTA HIS-  
TORICA EN LA FRON-  
TERA HISPANO  
FRANCES

He aquí dos notas gráficas de la trascendental entrevista del Caudillo y el Führer. En la primera, los dos jefes de Estado revistan el batallón de Infantería alemana que rindió honores. En la segunda aparece S. E. el Generalísimo descendiendo del cochesalón de su tren especial. (Fotos Cifra.)

MADRID DIA 25 DE  
OCTUBRE DE 1940  
NUMERO SUELTO  
15 CENTS.

# ABC

DIARIO ILUSTRADO. AÑO TRIGÉSIMOTERCERO.  
N.º 10.817

SUSCRIPCION: MADRID: UN MES, 3,70 PESETAS. PROVINCIAS: TRES MESES, 12,65. AMERICA Y PORTUGAL: TRES MESES, 13,15. EXTRANJERO: TRES MESES, 33,65 PESETAS. REDACCION Y ADMINISTRACION: SERRANO, 61. MADRID. APARTADO N.º 43.

## ESPAÑA Y EL EJE

### LA PRENSA EXTRANJERA, Y DE UNA MANERA ESPECIAL LA DE ALEMANIA E ITALIA, SUBRAYA LA TRASCENDENTAL IMPORTANCIA DE LA ENTREVISTA CELEBRADA POR EL FUHRER CON EL CAUDILLO

Los periódicos alemanes han publicado el texto del comunicado oficial con grandes titulares. Interesantes comentarios. La solidaridad del Eje con España

«Es natural que la España de Franco esté en relación con las fuerzas evolutivas de Europa», dicen en Berlín

Berlín 24, 8 noche. La importancia que se concede en Alemania a la entrevista celebrada por el Führer con el Jefe del Estado español se refleja con elocuencia en la Prensa, que publica en lugar destacado el comunicado de anoche, bajo grandes titulares. Aparte lo que se expresa en ese comunicado, no se conoce aquí ninguna otra información acerca de dicha conferencia, y se juzga muy natural en los círculos políticos que la España de Franco esté en relación con las fuerzas evolutivas de Europa, dirigidas por las potencias del Eje. Se agrega que después de la victoria en la guerra civil, España ha continuado su camino al lado de dichas potencias, que, durante la guerra civil, demostraron, incluso con la camaradería de las armas, que compartían los anhelos de renacimiento de España.

Tras la visita a Berlín del Sr. Serrano Suñer, la Prensa española escribió que "tan sólo los miserables restos de la España de ayer son los que pueden creer, después de esta visita, que la paz futura no implique para España objetivos de importancia". Se juzga, por último, que España deriva de su propia lucha por la libertad el derecho a participar en la evolución general de Europa y tampoco se puede olvidar que España resulta afectada por el nuevo orden que se está creando en Europa y en el Mediterráneo.—EFE.

«La noticia de la entrevista ha sido acogida con júbilo en toda Alemania.» «La reorganización del orden político en África interesa directamente a España»

Berlín 24, 8 noche. Los diarios de Berlín y los más importantes de todo el Reich se refieren, en sus artículos de fondo, a la entrevista celebrada ayer entre el Caudillo de España y el Führer-Canciller alemán.

El "Deutsche Allgemeine Zeitung" escribe, entre otras cosas, que la noticia de esa entrevista ha sido acogida con júbilo en toda Alemania, donde se sabe que ha surgido una España nueva, que comprende la significación de la lucha de las potencias del Eje, y quiere ocupar el puesto que le corresponde en el nuevo orden europeo.

El "Hamburger Fremdenblatt" recuerda que en los años de la guerra civil, el anhelo de orden, autoridad y paz interior que sentía el pueblo español, provocó la simpatía activa de Alemania e Italia, y hoy el pueblo español corresponde a esos sentimientos. Termina diciendo el diario que, desde el principio del conflicto actual, la política extranjera española tuvo en cuenta las tradiciones históricas y las experiencias prácticas, y se basa en la amistad con todos los que defienden la justicia para todas las grandes naciones.

El "National Zeitung", de Essen, escribe que la reorganización del orden político en África interesa, directamente a España, una de las más antigua potencias coloniales de Europa.—EFE.

«España está dispuesta desde hoy a formar en el nuevo orden»

Berlín 24, 12 noche. "Frankfurter Zeitung" afirma que el tema de la conversación entre Hitler y Franco está definido por el hecho de que España está dispuesta desde hoy a formar en el nuevo orden concebido por las potencias del Eje.

«La importante entrevista confirma de nuevo la solidaridad del Eje con España», dicen en Roma

Roma 24, 10 noche. En los círculos políticos italianos se observa la mayor reserva

con respecto a las entrevistas que el Führer-Canciller alemán ha celebrado el martes y el miércoles con Laval y con el Caudillo de España, respectivamente. Se hace notar que no es posible formular ninguna declaración en lo que se refiere a su importancia ni dar detalles acerca de ellas. Se limitan a subrayar en los mencionados círculos que la importante entrevista entre los dos Jefes de Estado ha confirmado de nuevo la solidaridad del Eje con España.

En cuanto a la opinión pública italiana, ha acogido con toda confianza y con profunda satisfacción esa toma de contacto con el Führer.—EFE.

«La actitud española nunca ha dado lugar a dudas.» «Italia ha estado presente, en espíritu, en la entrevista de los Pirineos»

Roma 24, 10 noche. Los periódicos italianos ponen de relieve la gran importancia de la entrevista celebrada por el Führer de Alemania y el Caudillo de España en la frontera hispano francesa.

El "Popolo d'Italia" dice que España, fiel a su programa de resurgimiento, cultiva las relaciones de amistad y colaboración con las naciones que se pusieron a su lado durante la guerra de liberación.

El "Corriere della Sera" subraya que la entrevista "es una nueva demostración de la comunidad de espíritu y objetivos, y de amistad, que ligan a España con las potencias del Eje". Anade que la actitud española nunca ha dado lugar a dudas.

La "Gazzetta del Popolo" declara que el encuentro entre el Generalísimo Franco y el Führer-Canciller tendrá, indiscutiblemente, gran repercusión en la situación diplomática, y que el examen de los problemas internacionales realizado por Franco y Hitler no dejará de aportar una contribución efectiva a la situación general europea.

La "Stampa" subraya también la transcendencia del acontecimiento y declara que "la amistad de España y las potencias del Eje, sellada con sangre, resistirá cualquier prueba".

El "Piccolo" escribe: "Italia ha estado presente, en espíritu, en estas conversaciones, no sólo por la perfecta cooperación existente entre Berlín y Roma, sino también a consecuencia de las recientes visitas del Sr. Serrano Suñer a Roma y del mariscal De Bono a Madrid."

El "Tevere" subraya la oportunidad de la entrevista y añade que en este encuentro "el mundo ha de ver una prueba de la perfecta homogeneidad que existe entre el espíritu de la Revolución española y la política falangista con las de los países del Eje".

El "Telegrafo" dice que el contacto directo entre Alemania y España constituye la expresión más clara de los grandes cambios que se han producido en Europa desde mayo hasta la fecha. "La entrevista de los Pirineos —agrega— celebrada después del viaje del Sr. Serrano Suñer a Berlín y Roma y de la estancia en Madrid del mariscal De Bono, tiene una significación terminante y es una nueva confirmación de las cordialidades de relaciones entre la España de Franco y las potencias del Eje, que trabajan por la creación de un orden nuevo en Europa."—EFE.

«Una valiosa aportación para el triunfo del nuevo orden en Europa»

Roma 24, 10 mañana. Con referencia a la entrevista celebrada ayer entre el Führer-Canciller alemán y el Caudillo de España, el "Giornale d'Italia" escribe, entre otras cosas, que el encuentro entre los dos hombres de Estado constituye una valiosa aportación para el triunfo del nuevo orden en Europa. Los demás diarios de la tarde, que publican en lugar preferente el comunicado oficial de la entrevista, ponen igualmente de relieve la importancia de la misma.—EFE.

La Prensa norteamericana publica en lugar destacado la noticia de la entrevista

Nueva York 24, 10 noche. Los acontecimientos de la política internacional han tomado estos días una importancia secundaria en los diarios norteamericanos, a consecuencia de la proximidad, cada vez mayor, de las elecciones presidenciales. Sin embargo, publican en lugar destacado las noticias sobre la entrevista celebrada entre el Führer y el Caudillo Franco.—EFE.

La entrevista significa el reforzamiento del Eje, según la Prensa húngara

Budapest 24, 12 noche. Todos los periódicos se ocupan ampliamente del encuentro entre Hitler y Franco y subrayan que esta entrevista significa el reforzamiento del Eje. En Bulgaria ponen de relieve la enorme importancia político militar de las entrevistas de estos días.

Sofía 24, 12 noche. Los periódicos refiriéndose a las noticias de las entrevistas Hitler-Laval y Hitler-Franco subrayan la enorme importancia político-militar de estas entrevistas.

## LA ACTUACION DEL GOBIERNO

El ministro de Justicia inaugurará mañana el ciclo de conferencias de la Escuela de Estudios Penitenciarios

Bajo la presidencia del ministro de Justicia, D. Esteban Bilbao, inaugurará mañana, sábado, el ciclo de conferencias La Escuela de Estudios Penitenciarios, recién creada por un decreto del Caudillo.

Se celebrará esta sesión inaugural en el aula magna de la Facultad de Derecho con una conferencia del director general de Prisiones y general auditor D. Máximo Cuervo Radigales, que disertará sobre el importante tema "Fundamentos de la nueva política penitenciaria de España".

El ministro de Justicia cerrará el acto con un discurso.

Este primer curso de la Escuela de Estudios Penitenciarios está dedicado a doscientos oficiales provisionales del Ejército nacional que han ingresado en el Cuerpo de Prisiones.

Los recaudadores de Hacienda, asimilados a los funcionarios a los efectos de Clases Pasivas

El "Boletín Oficial del Estado" publicará entre otras, las siguientes disposiciones:

Ley sobre concesión de varios suplementos de crédito por valor de 2.785.000 pesetas para distintas atenciones de los servicios dependientes de la Dirección general de Prisiones.

Idem id. id. de 3.768.750 pesetas para adquisición de material de transporte de la Dirección general de Seguridad.

Ley por la que se asimilan los recaudadores de la Hacienda Pública a los funcionarios, para los efectos del artículo 67 del Estatuto de las Clases Pasivas.

Hacienda.—Decreto autorizando al ministro para convocar oposiciones a plazas de inspectores del Servicio.

Decreto por el que se declaran exentas del pago de los derechos que al Estado correspondan las devoluciones de Títulos pertenecientes a Instituciones de beneficencia y benéfico-docentes, clasificadas como tales en el artículo segundo del Real decreto de 14 de marzo de 1899, que se realicen por los Juzgados gubernativos o por la Comisión Liquidadora de la Caja de Renovaciones Marxista, creada por decreto de 9 de marzo último,

## LA VISITA DEL MINISTRO DE INDUSTRIA A LAS ZONAS INUNDADAS

Salida para Manlleu y Torelló

Barcelona 24, 3 tarde. El ministro de Industria y Comercio salió esta mañana, a las nueve, en automóvil, con dirección a Manlleu y Torelló, con el fin de proseguir su visita a los pueblos damnificados por los últimos temporales.

### El regreso del ministro a Madrid

Vich 24, 12 noche. Ha llegado, procedente de Barcelona, el ministro de Industria y Comercio. Inmediatamente continuó su viaje con dirección a Manlleu y Torelló. En Manlleu recorrió, bajo una lluvia torrencial, todas las partes afectadas por las inundaciones. Luego convocó en el salón de actos del Ayuntamiento a las autoridades locales y a los vecinos e industriales perjudicados, quienes le explicaron sus necesidades especialmente en lo relativo a la reanudación del trabajo en las fábricas. El ministro manifestó que espera en plazo muy breve que puedan iniciarse los trabajos oportunos para que todo funcione como antes de ocurrir estas inundaciones. En cuanto a los daños causados en la maquinaria, dijo que el Gobierno dará las máximas facilidades para la concesión de divisas, ya que una gran parte de aquéllas tiene que ser importada. Las manifestaciones del ministro, así como los deseos del Caudillo, que también los expuso, fueron recibidos con vivas muestras de satisfacción.

Más tarde, el ministro y personalidades que le acompañaban se trasladaron a Torelló, donde también, bajo una copiosa lluvia, recorrió las zonas afectadas por las inundaciones. En el Ayuntamiento reunio a los damnificados, explicándoles igualmente, los proyectos del Caudillo para resolver los problemas planteados. Después visitó en ambas poblaciones el servicio montado por Auxilio Social. Se trata de un comedor y dormitorio, en los que son atendidos en cada localidad 2.000 afectados.

A las tres de la tarde abandonó la comarca de Vich para regresar a Barcelona. A última hora emprendió el viaje de regreso a Madrid, donde dará cuenta al Caudillo de sus impresiones, en relación con los graves problemas planteados. Le acompaña el consejero de Economía Nacional D. Antonio de Miguel Martín.—CIFRA.

## LOS CABALLEROS MUTILADOS

La emoción del día de ayer la dieron los Caballeros Mutilados por la Patria. Celebraron la fiesta de su santo Patrono San Rafael, y reunidos renovaron el voto de amor a España y al Caudillo, que ya hicieron sagrado con su sangre prodigiosamente derramada. Era triste en otros tiempos la situación social de los héroes olvidados. Ahora, una orden en la que se hermanan desde el general ilustre hasta el soldado, coloca en el primer plano de la admiración y de la gratitud nacionales a los Mutilados por la Patria. Tienen el puesto de honor que merecen, y no es sólo la preocupación por lo que económicamente se les debe y se les da; es el recuerdo, el considerarlos en puestos preeminentes, actuantes, y citados en lo que es solemne y brillante, en lo que es vida nacional. La Patria les cuenta entre sus mejores hijos. Por sus mutilaciones cruentas, España vive entera y poderosa. Esto no lo olvidamos. Ayer, en la fiesta de San Rafael, nos llegó al corazón, con llamada a los más nobles sentimientos, la presencia de los Mutilados, Caballeros de España que, solemnemente, reiteraron su voto de morir por la Patria, a la que ya, con gozo de eficaz servicio orgulloso, ofrecieron el dolor de sus mutilaciones.

### Llegada del director de Trabajo

Barcelona 24, 3 tarde. Para estudiar los problemas del trabajo en relación con las recientes inundaciones, ha llegado esta mañana el director general de Trabajo.—CIFRA.

### Reparto de medicamentos y ropas

Barcelona 24, 10 noche. Procedentes de Madrid han llegado la Princesa Ana Schatzemberg y la señorita Mercedes Milá, en representación de la Embajada alemana y de la Asamblea Suprema de la Cruz Roja española, respectivamente. Ambas se trasladaron a los pueblos afectados para repartir entre sus habitantes medicamentos, ropas de abrigo y otros auxilios.

### Derrumbamiento de casas

Tarragona 24, 12 noche. A consecuencia de los temporales de lluvias se han registrado varios derrumbamientos de casas en Tortosa, Perelló y Villalba de los Arcos. En este último pueblo pereció un vecino.—CIFRA.

## PRESENTACIÓN DE MOZOS DE LOS REEMPLAZOS DE 1933, 34 Y 35

Llamamiento de la Caja de Reclutamiento núm. 1

Los mozos de estos reemplazos que en la revisión llevada a cabo resultaron clasificados útiles para todo servicio deberán presentarse en la Caja de Recluta número 1, siempre que hayan entregado los avales correspondientes y efectuado su depuración político-social en las Comisiones municipales encargadas de la clasificación provisional, a las diez horas, y en los días que a continuación se indican:

Día 28 del actual, los distritos del Centro, Hospicio y Palacio.

Día 29, los partidos judiciales de Chinchón y Navalcarnero.

Día 30, los partidos judiciales de San Martín de Valdeiglesias y San Lorenzo de El Escorial.

Los mozos de los reemplazos expresados, que en el año de su alistamiento y revisión correspondiente disfrutaron prórroga de primera clase y las circunstancias por las cuales les fue concedida la prórroga expresada hayan desaparecido, se apresurarán a entregar los avales correspondientes a las Comisiones municipales para que éstas efectúen con toda urgencia su depuración, en la inteligencia que los que no estén depurados para el día 30 del mes corriente serán ingresados en el Campo de Unamuno.

Todos los mozos de los reemplazos dichos que disfrutaban prórroga de segunda clase (por estudios) y no han solicitado nuevamente estos beneficios, se considerarán cesados en ellos e inmediatamente entregará los avales en la misma forma, que se indica para los de la prórroga de primera clase que cesan en ella, y si el día 30 mencionado no han sido clasificados en relación con el glorioso Alzamiento nacional, ingresarán igualmente en el Campo de Unamuno.

El distrito de Hospital y los partidos judiciales de Alcalá de Henares y Torrelaguna, que anteriormente formaban parte de este organismo, lo forman en la actualidad de la Caja de Reclutas número 3, situada en Pa-

**SALAMANCA**  
HOY, GRAN EXITO  
**Allá en el rancho grande**  
— EXCLUSIVAS —  
REY SORIA FILM

**ABUSO de CONFIANZA**  
Danielle DARRIEUX

**CAPITOL** Metro-Goldwyn-Mayer  
HOY, ESTRENO  
en sesión especial numerada.  
**SPENCER TRACY**  
**MICKEY ROONEY**  
en **FORJA DE HOMBRES**

**1940** 2 PARA

**1940** 2 PARA

**1940** 2 PARA

## LA APROXIMACIÓN FRANCO ALEMÁNA

## EL FUHRER HA RECIBIDO, EN TERRITORIO FRANCES Y EN SU TREN ESPECIAL, AL MARISCAL PÉTAIN

Roosevelt ha pronunciado su primer discurso electoral. Dos barcos de guerra ingleses, hundidos

No será muy popular la perspectiva de la guerra en los Estados Unidos si los dos candidatos insisten constantemente en que quieren mantener la paz y preservar al país de las repercusiones del conflicto armado europeo. Por otra parte, la simpatía de la nación norteamericana hacia Inglaterra es innegable. El mismo contrincante de Roosevelt, Wendell Willkie, ve en la Gran Bretaña "la primera línea de defensa de Norteamérica", y es lógico que se fortalezca la línea que protege al país. Hay que prever, por consiguiente, que cualquiera de los dos futuros presidentes de los Estados Unidos ayuden a Inglaterra mediante el envío de primeras materias, víveres y material de guerra, sobre todo de aviones. Desde la firma del Pacto de Berlín entre el Eje y el Japón, ha aumentado la inclinación hacia la Gran Bretaña, porque la desaparición de la flota inglesa pudiera significar para los Estados Unidos una futura lucha naval en los dos océanos: el Atlántico y el Pacífico. Roosevelt y Willkie hablan de la necesidad de defender el hemisferio occidental, en el cual uno de los países que lo componen: el Canadá, está en guerra con el Eje, lo que no ha impedido a Washington aliarse con Ottawa. Se puede decir, por consiguiente, que los Estados Unidos se comprometen a defender la integridad de una parte, por lo menos, del Imperio británico, actitud que dista de la estricta neutralidad.

A B C en París

## La entrevista de Hitler y Laval, antecedente de otra de mayor importancia

París 24, 10 mañana. (Crónica de nuestro redactor-corresponsal.) Las emisoras de la zona libre, no menos que Radio París, reproducen el comunicado emitido anoche por la Agencia alemana D. N. B. en orden a la entrevista que, en lugar indeterminado de Francia, ha celebrado con el Führer el vicepresidente del Consejo de ministros, señor Laval. A la conversación ha asistido el ministro de Negocios Extranjeros del Reich, Von Ribbentrop. "A nadie se ocultaría—añaden únicamente las estaciones de la Radiodifusión Francesa—que se trata del hecho más importante ocurrido en Francia después de la firma del Armisticio." Cuando la parte interesada no vacila en airear tamaña sugerión, fuerza será conjeturar las repercusiones que puede revestir la entrevista en cuestión.

Hace semanas que habíamos señalado el creciente engranaje entre el pensamiento exterior del tercer Reich y la orientación militar y diplomática adoptada por el Gobierno que preside el mariscal Pétain. En orden a las circunstancias físicas de la entrevista, y a lo que en ella se haya tratado, sugerido o decidido, se ignora todo, absolutamente todo. No es posible siquiera saber en qué localidad o paraje del territorio ocupado se celebró el interesantísimo encuentro. Operando sobre indicios retrospectivos, cabe, sin embargo, sugerir la posibilidad de que a esta conversación suceda otra, y que en ella no sea precisamente el Sr. Laval, sin desdoso, claro está, para él, quien ostente con máxima autoridad la representación del punto de vista francés. Precedente de este acontecimiento internacional han sido los sucesivos viajes que el Sr. Laval hizo a París y la entrevista que en el último de ellos sostuvo, en Fontainebleau, con el generalísimo del Ejército alemán, mariscal Brauchitsch. En esta conversación participó el ministro de Marina francés, almirante Darlan, y como era en los días en que la Escuadra inglesa cañoneaba el puerto de Dakar, los representantes franceses expresaron su decisión de emprender contra Inglaterra operaciones de envergadura, en caso de que el ataque continuara o se extendiera. Si en el recuento de fuerzas a que en tal ocasión procedió el Gobierno francés se comprobó la inferioridad patente de su Aviación, quedó, en cambio, demostrado al papel importantísimo que la Marina francesa puede aún desempeñar.—Mariano DARANAS.

A B C en Londres

## Días de respiro

Londres 23, 11 noche. (Crónica de nuestro redactor-corresponsal, recibida con retraso.) El ataque de anoche fué breve y be-

nigno. De misteriosa califica "Daily Telegraph" la debilitación de la ofensiva aérea contra este país. La razón puede ser el mal tiempo—niebla o lluvia—o que los alemanes se dedican ahora a las provincias, o que aveniéndose un cambio completo de estrategia, los aparatos de bombardeo se necesitan en otras partes. De todas las hipótesis periodísticas, la que más sufragios tiene es la que supone que la tregua es temporal y obedece a causas diversas: una de ellas, suponen aquí, es que se han agotado los depósitos de petróleo en los aeródromos alemanes más próximos a Inglaterra, y que no ha llegado puntualmente de Alemania la cantidad necesaria para rellenarlos. De cualquier modo, las caras que se ven por las calles parecen más despejadas; se ha dormido un poco más, y ahora van a venir los mineros de Gales para ayudar en los trabajos de descombro. Los periódicos, que están en todos los detalles, protestan contra el hecho de que se vean en las alcobas desparramadas por las bombas, trastos viejos y utensilios de tocador.

Aunque la noche de ayer fué más tranquila, no hay que pensar en que reinó normalidad. Dos grandes almacenes fueron bombardeados, y una bomba cayó junto a un refugio, que fué convertido en cascotes, y en el interior se teme que quedaron enterradas veinticinco personas. Hubo incendios también.

La vida sigue subiendo un día y otro. Hoy se nos anuncia un nuevo aumento en las tarifas ferroviarias.

Londres 24, 9 noche. (Crónica de nuestro redactor-corresponsal.) Tenemos que achacar al tiempo adverso la interrupción de los bombardeos aéreos nocturnos y diurnos sobre Londres. Las sirenas sonaron más pronto que nunca, y a largos intervalos vinieron a visitarnos algunos bombarderos, dos de ellos planeando. Cayeron menos bombas que nunca y fué la noche de menos bajas. Dos incendios provocados desde las nubes fueron extinguidos con rapidez.

Teniendo en cuenta que anoche fueron atacados Berlín y otros objetivos alemanes por los pilotos de bombardeo británicos, los periódicos suponen que el mal tiempo—posible causa de la tregua alemana—empieza a ser una dificultad para los alemanes. Las alarmas diurnas de hoy fueron muy pocas y muy breves. Se van abriendo más calles al tráfico y se van cubriendo más boquetes; siguen mudos algunos teléfonos; el gas brota como hamitas de fuego fatuos y hay más abundancia de agua por todas partes.—Luis CALVO.

## ALTO INTERES Y PRONTA AYUDA

La importancia de los daños sufridos en varias comarcas catalanas a causa de las inundaciones quedó reflejada en las informaciones oficiales y en los relatos periodísticos. El Caudillo y su Gobierno acudieron desde el primer instante en auxilio de los damnificados, en la forma perentoria que el daño requería. Y no quedó en este primer impulso el socorro otorgado. Se necesitaba un estudio y una valoración de los daños materiales, con las circunstancias de las desgracias personales, y para ello marchó a visitar las comarcas siniestradas el ministro de Industria, con el carácter de enviado especial del Caudillo. El Sr. Carceller, aparte la significación de su alto cargo, era indiscutiblemente para desempeñar esta misión, por sus altos y meritorios antecedentes. Ha de cumplir, por tanto, su encargo con pleno acierto, representando la vigilante y paternal acción del Caudillo para atenuar el efecto de los graves daños sufridos por tan industriosas comarcas españolas.

Pero, además, el Gobierno, para estudiar los problemas de trabajo creados por las inundaciones, ha enviado también a la cuenca del Ter al director general de Trabajo, D. Mariano Pérez de Ayala, que informará rápidamente acerca de la extensión de los mencionados problemas.

Es de subrayar esta atención vigilante, cuidadosa y pronta del Caudillo y de su Gobierno.

## La entrevista de ayer

El Führer recibe a Pétain

En Francia 24, 6 tarde. El Führer ha recibido hoy al Jefe del Estado francés y presidente del Consejo de ministros, mariscal Pétain. Von Ribbentrop, ministro de Negocios Extranjeros del Reich, y M. Laval, vicepresidente del Consejo de ministros franceses, estuvieron presentes en las conversaciones.—EFE.

El comunicado alemán

Berlín 24, 10 noche. Un comunicado oficial, publicado en la capital del Reich, da cuenta de que esta tarde se ha celebrado en Francia una entrevista entre el Führer y el mariscal Pétain, con asistencia del ministro de Relaciones Exteriores del Reich y del vicepresidente del Consejo de ministros franceses.—EFE.

## La entrevista se celebró en el tren del Führer

En Francia 24, 9 noche. La conferencia celebrada por el Führer-Canciller alemán con el Jefe del Estado francés, mariscal Pétain, se ha celebrado a última hora de la tarde, en el tren especial del Führer, en una pequeña estación del territorio francés ocupado. Asistieron a esta entrevista el vicepresidente del Consejo de ministros de Francia, Pierre Laval, y el ministro de Negocios Extranjeros del Reich, Von Ribbentrop. El mariscal Pétain llegó al lugar designado para la conferencia, en automóvil, acompañado de Laval, y fue recibido y cumplimentado por el embajador del Reich, Abetz.

 Hitler  
Un batallón de infantería rindió los honores al Jefe del Estado francés, presentándole armas. A la entrada de la estación se encontraban el ministro de Negocios Extranjeros alemán, Von Ribbentrop, el comandante jefe de las fuerzas armadas del Reich, mariscal Keitel, y el jefe del Protocolo, ministro plenipotenciario, Von Doernberg, quienes, en unión del embajador, acompañaron al mariscal Pétain y a Laval hasta el tren especial. El Führer se encontraba en el andén, al pie de su coche-salón.

Inmediatamente después, ambos Jefes de Estado subieron al coche, en unión de Laval y Von Ribbentrop, y comenzó la entrevista, que se prolongó durante bastante tiempo.  
 El mariscal Pétain  
Cuando terminó la conferencia, el mariscal Pétain abandonó el coche-salón en unión de Laval, y le fueron rendidos los mismos honores militares que a su llegada.—EFE.

## Ataque contra Inglaterra

Parte alemán. La Aviación se lió, por el mal tiempo, a reconocimientos armados

Berlín 24, 3 tarde. Comunicado del Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas:

"A causa del mal tiempo que reinaba ayer en las islas británicas, la actividad de nuestra Aviación se ha limitado durante la jornada a reconocimientos armados. Han sido bombardeados Londres y una fábrica del centro de Inglaterra. Durante la noche, los aviones pesados de bombardeo atacaron nuevamente la capital británica, sobre la que arrojaron numerosas bombas. Varios aviones enemigos que, con tiempo brumoso, intentaban aproximarse a la costa flamenca, fueron rechazados por la artillería de Marina.

Los aviones británicos penetraron anoche en territorio alemán e intentaron atacar Berlín. Solamente algunos de estos aviones se dirigieron hasta la capital sobre la que lanzaron, especialmente, bombas incendiarias contra los barrios de vecinos, causando ligeros daños en los edificios, así como varios pequeños incendios, que fueron rápidamente dominados, gracias a la rápida intervención del servicio de Seguridad y de las organizaciones civiles. Fué alcanzada una fábrica. Por la intervención eficaz de los servicios antiaéreos de la factoría, los daños han sido insignificantes."—EFE.

Parte inglés. Los ataques aéreos en migos no se desarrollan en gran escala

Londres 24, 1 tarde. Comunicado de los ministerios del Aire y Seguridad Interior:

"Londres y los condados vecinos han sido